

Der FC Sportfreunde 1924 Ostheim e.V. trauert um sein langjähriges und verdientes Mitglied

Rainer Brodt

Mit großem Bedauern nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied Rainer Brodt, der sich über viele Jahre hinweg in unserem Verein durch seine Tatkraft, Leidenschaft und Einsatzbereitschaft ausgezeichnet hat. Sein Engagement, seine Kameradschaft und seine Treue werden uns stets in Erinnerung bleiben.

Wir werden Rainer Brodt ein ehrendes Andenken bewahren.



Im Namen aller Mitglieder des FCO
Sportfreunde 1924 Ostheim e.V.
Der Vorstand

Nidderau, im Oktober 2024